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小林 友枝さん 田中 美延里さん

こんにちは。県保健福祉部長寿介護課の小林

と申します。初めて保健師職能委員を務めるこ

ととなり、年甲斐もなくドキドキしています。

現課は、３名の保健師が配属されています。新

任期には想像もしていなかった保健師の活動

分野の広がりに戸惑いながらも、若い保健師

の方々が新たな分野で活躍していく姿から、元

気をいただく毎日です。

保健師のためになる委員会となるよう、引き続

きのご支援をよろしくお願いします。

♪職能委員紹介♪

新髙田 美紀（松山市子ども総合相談センター事務所）

新小林 友枝（愛媛県長寿介護課）

松岡 和彦（今治市役所）

植田 智香（住友化学株式会社愛媛工場菊本診療所) 

新田中 美延里（愛媛県立医療技術大学）

船上 裕子（宇和島市役所）

松浦 仁美（愛媛県保健福祉課）

相田 紗也可（伊予市役所）

委員長

あいさつ

こんにちは。私が松山市に就職し早いもので３０年が過ぎました。看護協

会の委員は先輩方から順番のイメージで、１０年程前、保健師職能委員

を４年間勤めました。今回、再度お話をいただき、その役割と責任を感じ

ています。

しかし、「焦らず、慌てず、みなさんがいる」の気持ちで、先輩方がつない

だ襷を受け取り、次につなぐために走る気持ちでいます。貴重な経験をさ

せていただくことに感謝し、保健師活動を考え、広げ、継続できるよう取り

組んでいきたいと思います。

多くのみなさんの顔が見え、声が聞こえ、つながることを願っていますの

で、一緒に保健師を盛り上げていきましょう！よろしくお願いします。

髙田 美紀

愛媛県立医療技術大学の田中です。

毎年、県内各地で実習生がお世話になってお

り、私自身いつの間にかご当地キャラクターを

次々紹介できるようになりました。

職能委員という新たな役割を通してどのよう

な経験ができるか楽しみにしています。

人口減少が進む中、保健師免許を生かした

社会貢献のあり方を皆さんと考えていきたい

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。
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専門職としての誇りと責任を大切に。

看護協会で保健師のつながりをより強く！

「保健師として働いてて、こんなことを学びたい」、そんなあなたの声を保健師職能委員会に聞

かせてください。日々奮闘しながら働く中で、一緒に学び、「保健師としての誇り」を一緒に高め

ていきましょう。

ぜひ看護協会に加入して、ともに学びましょう！

令和5年度 保健師職能委員会 事業企画

保健師職能交流集会

令和5年11月11日（土）

保健師活動の原点 “みて・

きいて・つないで・うごかす”

に立ち返ろう！

キーワード：ヘルスプロモーション、保健師の

コンピテンシー開発、多職種連携

事例検討会モデル事業

個から学ぶ保健師活動

個から地域へ広げる思考

プロセスを事例から学ぶ

キーワード：発想の転換、複雑困難な事例検

討会、地域の共通した課題を導き出す

だんだんと複雑化する課題に加え、特にここ数年、新型コロナウイルスな

どの対応に奔走していた方が多かったのではないでしょうか。

そんな皆さんへ、“保健師として、明日からも頑張ろう！”と感じていただ

けるような内容を企画しました。

・ 大阪大学大学院公衆衛生看護学教室、岡本玲子教授からの講演

「ポジティブヘルスで保健師も元気に！

～私たちの強みってなんだろう？～（仮題）」

・ 県内で活躍する保健師3 名からの活動報告

の２本立てです。

（詳しい内容は、2号でお知らせいたします。）

所属は問いません。たくさんのご参加、お待ちしています！

～看護学生の皆さんへ～

保健師に興味を持つ看護学生さんに限り、無料で参加
できますよ～！公衆衛生のこと、一緒に学びましょう♪

事例検討は日々行っているけれど、「行き詰った」「モグラたたきのよ

うだなぁ」等といったことを感じたことはありませんか？

そのようなモヤモヤ感の打開につながる！？（かもしれない・・・）

モデル事業を今年度は松山市で実施します。

キャリアラダーのどの位置の保健師が参加されても、それぞれの学び

があり、これらの共有は保健師活動を深めることにつながると考えてい

ます。

活動の取組みは、保健師だよりで随時ご紹介してまいります～♪

ご興味のある方は、保健師職能委員にご連絡ください。


